

Kirche in 1Live | 20.02.2025 floatend Uhr | Maike Siebold

Du bist einzigartig

Ich hab' einen neuen Hut, groß, schwarz mit zwei dicken, weißen Pompons drauf. Bei den aktuellen Streetstyle-Looks der Fashion-Profis zeichnet sich ein Hut-Trend besonders ab: Der Spaßfaktor. Als ich ihn stolz meiner Freundin zeige, meint sie lachend: "Na, dann bist du jetzt wohl viel allein unterwegs."

Vivienne Westwood, die berühmte Mode-Designerin, hat mal gesagt: "Es ist unmöglich, elegant zu sein, ohne eine gewisse Ironie." Und das gefällt mir. Weil diese Ironie Freiheit bedeutet. Sie gibt mir den Spielraum, mich selbst und meinen Stil mit einem Augenzwinkern zu betrachten und dabei Distanz zu den Erwartungen der anderen zu wahren. Jeder Mensch ist einzigartig. Und genau das kann man auch zeigen.

Sich individuell anzuziehen, ist nicht nur spannend und macht Spaß, es ist auch nachhaltig. Statt neuen Trends hinterherzujagen, könnten wir viel mehr mixen: Alte Lieblingsstücke, Secondhand-Schätze und das eine oder andere neue Teil. Denn am Ende sind wir frei – frei von den Meinungen und dem Geschmack der anderen. Und genau diese Freiheit macht auch vor dem Kleiderschrank nicht halt. Einzige Regel: Sie darf nicht auf Kosten anderer gehen.

Denk doch morgen früh beim Anziehen mal dran: Du bist einzigartig – und das darf man auch sehen.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel